

## 「充実したオーストラリア修学旅行」

オーストラリアでの3泊5日の修学旅行は、私が思っていた以上に楽しく充実していたと思います。

まず、1日目の観光ではキュランダ鉄道が特に印象に残っています。キュランダ鉄道は線路が1つしかなく、左右のきれいな景色を同時に見ることができました。普段都会には見ることができない広大な自然は、美しくとても魅力的だと思いました。



2日目のオーストラリアの学生方との交流では、正直私は積極的に話したり前に出たりできませんでした。しかし、現地の学生の方々が私たちを引っ張ってくださって、活動はとても楽しいものになりました。競争や池に飛び込むのも最初はあまり自分の中で乗り気ではありませんでしたが、あっという間に終わりを迎え、最後はまだ活動したいと感じました。今回色々なことを教えてくださった学生のみなさんと活動できてよかったと思っています。

3日目はシュノーケリングとプールなどを楽しめたグリーン島での出来事がもっとも印象的でした。なぜならこの日の活動では友達との絆が一番深まったと感じたからです。魚を見たり、一緒にお土産を見てまわったりと、友達と行動することが多かったことで、普段はあまりしゃべらず一緒にいることの少なかった人とも絆を作れたと思います。

今回の修学旅行で感じたことは2つあります。1つはもっと色々な場所の様々な自然を見てみたいというものです。オーストラリアや日本のみならず色々な地域についてもっと知りたいと思いました。2つ目は今回仲良くしてくれたみんなともっとたくさんの思い出を作りたい、そして多くの外国の人と友達になりたいというものです。みんなと過ごした5日間は楽しく、とても充実していました。今回、現地の学生の方々とは少ししか話せなかったなので、次に会う時までにもっと英語を上達させたいと思いました。修学旅行では楽しかったと同時に多くのことを学べた良い機会でした。

